
■卓　話 
　前回は出席率の向上と継続事業について
報告させていただきました。出席率は委員
長や役職を経験すると向上する傾向があ
り、欠席の多い方には推薦者等から出席を
促すなど改革案が提示されました。継続事
業は、少ない事業費でそれなりの成果を上
げています。 
　今回は財務状況を11-12年度から現在・次
年度予算までまとめてみました。会員数は
22名増強し約70%前後の出席率です。例会
数は定款変更もあり年間40回ぐらいで少な
くなりました。会費は一人当たり変わらずで
増強分増えています。ニコニコは減額。総額
1,900万円ぐらいですが繰越金が減少して年
度当初のやりくりが大変です。事務費全体で
は、事務局の移動や専従者の設置、例会場移
転などあり大きく増加しました。一人当たり
5万円ぐらいの負担です。負担金は少し増加
していますが物価等の範囲かなと思われま
す。研修費は一人当たり3万円弱と約3倍に
なっています。委員会費の総額はあまり増え
ていません。SAAは若干増えていますが食
事単価の増加や会員増からしても検討してい
ます。会員増強親睦活動は回数を減らしてほ
ぼ変わらず。奉仕活動は横ばいですが地区よ
りの補助を入れれば停滞しているわけではあ
りません。ローターアクト・インターアクト
は増加して活動を支えて成果を上げていま
す。 
　友好クラブとの関係や交流状況も検討課題

です。新発田クラブとは2年ごとに締結式を
行っていますが、当時の会員とはほとんど変
わり、継続への理解が必要です。フィリピン
のマカティサーキットクラブとはどう継続し
ていくのかなど検討事項があります。 
　翌年繰越金は厳しい状況で次年度の当初運
営には200万円ぐらいがないと会費入金まで
の間マイナスになってしまいます。会費の値
上げはいろいろな面で影響があると思われま
す。他クラブの会費を見ると20～24万円が
多く、10万円台のところもありますが奉
仕・親睦活動状況は芳しくないところが見ら
れます。 
　経費について会員各自がどうしたら削減
しながら成果をあげられるかなど考えてい
ただく資料になればと思いまとめてみまし
た。 
 
 
■司　会　　　　　 島田勝之SAA出席委員 
■ソング　我等の生業　　　　　　ジョシ君 
■来賓及び来訪ロータリアン 
　米山奨学生　　ディアン・プリハンダニ・ 
　　　　　　　　ショシアナ・スハジャ君 

田代経量会長　　 
　3月11日は東日本大震災が起こった日で
14年たちました。まだ爪痕が残り人々が日
常を取り戻しきれずにいます。仏教では諸行
無常の考えがあり、常に変化があり対応を求
められています。ロータリーも時代と共に変
化を求められていて、本日の長期計画委員会
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のまとめを参考にして成長していただきたい
と思います。 

福田真盛幹事 
◎第５分区IM協力のお願い 
　12時30分集合で準備、14時受付開始で
す。古着の協力を忘れずにお願いします。 
 
◎SAA出席委員会　 　　　佐々木正紀委員　　　　　 
 
 
 
◎ニコニコ委員会　　　　　高橋圭介委員長　　　　　　 
・割田一敏君　旭日小綬章賞受賞にあたりク
ラブの皆様から記念品をいただき、心より
感謝し。本当にありがとうございました。 
・ニコニコ一週間　長期戦略を考えて 
　田代経量君　　福田真盛君　浅沼美香さん　 
　天野純一君　　飯島千明君　　小倉　仁君 
　春日政志君　　木下康彦君　　小島隆一君 
　佐藤　勉君　　塩浦敬之君　　関　真一君 
　高橋圭介君　　津久井功君　　戸部聖之君 
　南雲達也君　　深津卓也君　　保坂充勇君　 
　松野正一君　　三浦敬二君　　水石清治君 
　山田龍之介君 
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　戸部聖之委員長　　　　 
　田代経量君　　福田真盛君　浅沼美香さん　 
　飯島千明君　　小倉　仁君　　春日政志君 
　木下康彦君　　桑原　滋君　　小島隆一君 
　佐藤　勉君　　塩浦敬之君　須田千秋さん 
　関　真一君　　高橋圭介君　　津久井功君 
　戸部聖之君　　南雲達也君　　深津卓也君 
　保坂充勇君　　松野正一君　　三浦敬二君 
　水石清治君　　宮澤孝幸君　　横山公一君 
　吉野　登君　　割田一敏君 
◎IM実行委員会　　　 木下康彦実行委員長 
　16日は12時30分集合、準備をお願いしま
す。14時受付、懇親会終了19時予定。ご協
力をお願いします。　 
■ペッツ報告　　　　　　塩浦敬之エレクト 
　３月８・９日ペッツが開催され、次年度に
ついてガバナーエレクトより説明がありまし
た。RIテーマ「よいことのために手を取り
あおう」について、カマルゴ会長の考え方方
針を説明されました。次年度ガバナー方針も
示され、当クラブの準備を進めたいと思いま
す。
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

79名 35名 ８名 　60.80　％
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